

## Un magnifique tramail a été inauguré à Villac

Écrit par Alain RASSAT - Mis à jour Mardi, 06 Novembre 2018 11:42

---



Un magnifique tramail (ou travail ou métier à ferrer) a été inauguré samedi matin 27 octobre 2018 à Villac, route de la mairie (rue Louis Delord). Ce qui restait de l'ancien tramail a été racheté en 2013 par les Amis de Villac, une association de passionnés du petit patrimoine et de leur village. Un dossier de restauration a été constitué en 2015 de 20.000 euros. Une signalétique pour 2.000 euros a été ajoutée au projet.

Le nouvel emplacement, à 100 mètres de l'original, a été approuvé par l'architecte des Bâtiments de France car il se trouve dans le périmètre de l'église. C'est la petite place de l'ancien foirail. "Dans ce cadre, avec ses vieilles maisons autour, je trouve qu'il s'inscrit parfaitement dans le site" dit le président des Amis de Villac Jean-Pierre Delgoulet devant près de 80 personnes, dont Francine Bourra et Dominique Bousquet, conseillers départementaux et président de la communauté de communes pour ce dernier, Laurent Pellerin maire de Villac, Lionel Armaghanian maire de Beauregard et Stéphane Roudier maire de Condat-sur-Vézère.

Une souscription de la Fondation du patrimoine avait permis de récolter au total 9.700 euros. La Fondation du Crédit Agricole a ajouté plus de 4.500 euros. La communauté de communes et le

## **Un magnifique travail a été inauguré à Villac**

Écrit par Alain RASSAT - Mis à jour Mardi, 06 Novembre 2018 11:42

---

travail des bénévoles ont complété le reste. Ces derniers ont permis une économie de 6.500 euros.